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Abstract (en)
The laser comprises a semiconductor guide layer (4) between two other contg. semiconductor layers (6,8) of opposite doping type. The passive part
of the laser comprises sections (Scr,Scr,SC3) each providing a periodic structure which modulates spatially the distribution of carriers and electric
field when a current is injected into the PN junction formed by the two other layers with reverse bias. A diffraction grating is thus created. Each
section has an effective optical refractive index cooperating with the corresponding diffraction grating to operate at a given Bragg wavelength for this
section.

Abstract (fr)
Ce laser comprend une couche guidante semiconductrice (4) entre deux autres couches semiconductrices de confinement (6, 8) de dopages
opposés. La partie passive du laser comprend des sections (SC1, SC2, SC3) comprenant chacune un agencement périodique (A) modulant
spatialement la répartition des porteurs ou le champ électrique dans la couche guidante lorsqu'un courant est injecté dans la jonction P-N formée
par les deux autres couches ou que cette jonction est polarisée en inverse. On crée ainsi un réseau de diffraction. Chaque section a un indice
optique effectif coopérant avec le réseau de diffraction correspondant pour conduire a une longueur d'onde de Bragg déterminée pour cette section.
Application aux télécommunications optiques. <IMAGE>
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